

## VOVRAY-EN-BORNES/LE SAPPEY

### Les parents d'élèves ont remis le four à pain en marche



→ Samedi, l'Association des parents d'élèves (APE) des écoles de Vovray-en-Bornes et du Sappey ont remis en fonction le vieux four à pain situé au centre de Vovray. Pour une matinée, les deux mitrons, Philippe et Tatane, ont donc officié pour faire revivre l'un des endroits les plus emblématiques du village, qui a livré des pains dorés et croustillants à souhait. Les parents d'élèves proposaient aussi une grande variété de pâtisseries. Comme le rapportait le président de l'APE, Jérôme Maniguet, « l'argent de cette journée nous permet de financer des activités. Pour l'année 2014/2015, aucun parent n'a eu à déboursier de l'argent pour les activités proposées aux 54 élèves des deux communes »